

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 26 de Mayo de 2016.

Ocupación plena de la residencia Ama Xantalen

-

26 mayo 201600:07

Natividad del Hoyo, directora de la Residencia Ama Xantalen, participó en el balance de 2015 para referirse a la actividad de la residencia, que tiene 68 plazas disponibles «concertadas con la Diputación, más otras dos para situaciones de emergencia». A lo largo de 2015, un total de 88 personas hicieron uso del servicio que registró una ocupación media del 98,4%. «Casi la mitad están en situación de gran discapacidad, en 55 casos hay deterioro cognitivo y la edad media está entorno a los 85 años», detalló Del Hoyo para definir el perfil del usuario de la residencia Ama Xantalen. En el centro de día de la residencia hubo 19 personas el pasado año. Las plazas concertadas en este servicio son 15 y de nuevo la ocupación estuvo por encima del 98%. Durante 2015, bienestar social tramitó 103 peticiones de ingreso en centros residenciales y 46 en centros de día.

Natividad Del Hoyo aprovechó para referirse a los diversos programas de intervención que tienen lugar en Ama Xantalen y que van desde la atención psicológica hasta la programación sociocultural, pasando por «salidas a museos o charlas, que pueden estar dirigidas a los residentes, a sus familiares, al personal...», puso como ejemplos. «El objetivo es motivar y estimular a los residentes desde un punto de vista participativo, crear un buen ambiente y abrir la residencia al exterior».